
令和４年 第３回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和４年９月６日（火）午前 10時 ～ 

場所 ：議 場 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

１ 田中 春男 
・道の駅構想について（要） 

・五ヶ瀬ハイランドスキー場の今後の運営方針について（要） 

２ 佐藤 成志 ・公約実現に向けての取り組みについて（要） 

 



一 般 質 問 

一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 田中 春男 

（議席番号：3） 

１ 道の駅構想

について 

 

 

 

 

 

 

２ 五ヶ瀬ハイ

ランドスキー

場の今後の運

営方針につい

て 

九州中央自動車道及び国道 503 号の事

業化に伴い、供用開始後の人・車の流れがか

なり五ヶ瀬に向いてくると思われる。 

この事から、道の駅構想に向けて、「道の

駅建設検討委員会（仮称）」を設置して建設

に向けた準備をしていくべきと考えるが、

町長の考えを伺いたい。 

 

入場者数も 3 万人を切り、冬場に限った

経営だけではかなり厳しいものもある。 

来年度に向けてグリーンシーズンの活用

等も含め、今後の運営について町長の考え

を伺いたい。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 佐藤 成志 

（議席番号：6） 

１ 公約実現に向け

ての取り組みにつ

いて 

町長の公約である次の 4 点につい

て、実現に向けて具体的にどう取り

組むのか伺いたい。 

（１）現場の声を反映した福祉・介護

認知症対策の強化について。 

（２）ふるさと納税額の倍増化につい

て。 

（３）０歳から中学生までの医療費の

無償化について。 

（４）オンライン型「どこでも町長室」

の開催について。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


